

家畜への感謝と 畜産業の発展を願い 獣魂祭開催



8月21日に、了古院隣接の獣魂碑前で、酪農関係者や猟友会の会員など約40名が出席し、獣魂祭が行われました。獣魂祭は、人間が生きていくために犠牲になった動物たちへ、魂を慰め感謝するもので、参加者全員で焼香を行いました。

村の 出来事

8月・9月

村内の出来事、話題 をお届けします

のマークがついている記事は、占冠村HPの「動くしむかっぶ」で見ることができます。

村の再生可能エネルギーを考える 小水力発電セミナー



8月22日、湯の沢温泉で「小水力発電セミナー」が開催され、村内外から約20名が参加しました。今年度、環境省の調査事業として、湯の沢温泉の近くに流れる「湯の沢川」で小水力発電の可能性調査が行われており、セミナーでは、小水力エネルギーの理解を深めるため、2名の専門家から講演が行われました。さらに、9月18日には、市民参加型環境学習会として「湯の沢川の植物相を見る会」が、湯の沢温泉で開催されました。

4チームが対戦、親睦深める 開村113年記念ソフトボール大会



8月23日、占冠村運動公園野球場で、第113回ソフトボール大会が開催されました。大会には、これまで最多の4チームが出場し、トーナメント戦で熱戦が繰り広げられました。天候に恵まれ、参加者は心地よい汗を流し、大会後にはジンギスカンを囲み、親睦を深めました。結果は次のとおりです。

- 1位 占冠ファイターズ
- 2位 議員ミックス
- 3位 トナムチーム
- 4位 レッドスピリッツ



地域の安全・清掃活動など 地域貢献事業に感謝いたします



株式会社川端組（蠣崎武社長）が地域貢献事業として、交通安全PRや、道の駅・占冠農村公園周辺のゴミ拾いを行いました。また、ふるさと祭りの準備や片づけにもご協力いただきました。ありがとうございます。

トマムの雲海を駆け抜けた エクステラジャパントレイルラン



8月28日～30日、トライアスロン競技の「2015エクステラジャパン・チャンピオンシップ北海道大会」が占冠村と南富良野町で初開催されました。占冠村では、8月30日に「エクステラジャパントレイルラン」が星野リゾートトマムで行われました。雲海を目玉としたコースの30K・15Kのトレイルランは早朝5時にスタートし、山を駆け上り辿り着いた山頂では絶景の雲海が広がり、選手たちは感動しながら走りました。子ども向けトライアスロンは、ミナミナビーチでのスイムやマウンテンバイク、トレイルランが行われ、占冠村の中学生も参加しました。

人口減少を食い止め 活気ある村へ 占冠村総合戦略検討委員会始まる



8月27日に、総合センターで第1回占冠村総合戦略検討委員会が行われました。当委員会は、国のまち・ひと・しごと創生法に基づく市町村まち・ひと・しごと創生総合戦略の策定に向けた検討を行うため、7月31日に設置されました。第1回は、役員の選出、概要の説明を行った後、20歳～39歳を対象としたアンケート調査結果や人口ビジョンについて、意見交換が行われました。今後は、さらにデータを分析し議論を深めながら、今年度末までに総合戦略を策定していく予定です。